

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan penelitian dilapangan mengenai analisis lokasi sekolah didapatkan hasil untuk menjawab rumusan permasalahan.

1. Daya tampung SD di Kecamatan Parongpong sudah sangat mencukupi dan dapat menampung seluruh jumlah anak usia sekolah. Pada tingkat SMP sekolah di Kecamatan Parongpong terdapat 7 unit, berdasarkan perhitungan daya tampung SMP di Kecamatan Parongpong jumlah daya tampungnya masih kurang dan tidak dapat menampung jumlah anak usia sekolahnya. Sedangkan untuk tingkat SMA di Kecamatan Parongpong terdapat hanya terdapat 1 unit SMA dan SMK . jumlah sekolah pada tingkatan SMA di Kecamatan Parongpong sangat kurang apabila dibandingkan dengan jumlah penduduk usia sekolah yang begitu banyak.
2. Aksesibilitas kecamatan Parongpong sangat tinggi karena penduduknya banyak melakukan mobilitas untuk melakukan aktivitas terutama sekolah, kondisi sistem jaringan jalannya dari segi dimensi jalan dan fungsi jalan, merupakan jalan arteri primer dan kolektor primer. Pada tingkatan anak SD hampir 84% memilih sekolah karena faktor jarak yang dekat dengan tempat tinggal yang jaraknya < 1km dengan waktu tempuh < 10 menit para orang tua beralasan anak belum berani dan masih membutuhkan pengawasan. Sama halnya dengan tingkat SD untuk SMP faktor aksesibilitas menjadi hal utama rata-rata jarak yang ditempuh untuk pergi ke sekolah 1-5 km waktu yg ditempuh dengan menggunakan kendaraan sekitar 10-15 menit. untuk tingkatan SMA faktor aksesibilitas bukan menjadi tolak ukur utama karena sebagian besar responden memilih sekolah jauh dari tempat tinggal bahkan keluar dari batas administrasi kecamatan parongpong walaupun jarak jauh dan waktu tempuh lama dan biaya angkutan mahal hal ini tidak menjadi masalah.

3. Pada tingkat SD alasan menyekolahkan anaknya pada sekolah yang dituju adalah karena faktor jarak. Pada tingkatan SMP faktor yang menjadi alasan para orang tua menyekolahkan anaknya pada sekolah yang dituju adalah masih karena alasan aksesibilitas terutama dalam hal jarak dengan menyekolahkan dengan jarak dekat maka akan menghemat biaya pengeluaran. Sedangkan pada tingkatan SMA sebagian besar penduduk menyekolahkan. Penduduk lebih cenderung menyekolahkan anaknya di luar Kec. Parongpong dengan alasan karena fasilitas belajar dan jumlah sekolah yang masih minim . hal ini diperkuat dengan hasil perhitungan analisis daya tampung.

B. Rekomendasi

Setelah diadakan penelitian maka ditemukan beberapa rekomendasi bagi peneliti selanjutnya beserta dinas terkait untuk pengembangan sekolah yang berada di Kecamatan Parongpong :

1. Ada beberapa kekurangan mengenai penelitian ini diantaranya masih banyak kajian-kajian yang perlu dikaji dikarenakan keterbatasan peneliti diantaranya, pemilihan sekolah, aksesibilitas, serta faktor geografis yang lebih detail yang hubungannya dengan kondisi Sosial penduduk karena dalam penelitian ini hanya dijelaskan faktor yang mendukungnya saja. Serta permasalahan partisipasi penduduk anak usia sekolah terhadap pendidikan, dalam data terdapat anak usia sekolah yang tidak sekolah padahal dalam era sekarang pendidikan sangatlah penting, tentu saja hal ini dapat dikaji menjadi permasalahan yang menarik.
2. Perlunya adanya peningkatan jumlah sekolah , karena pada segi kuota jumlah sekolah yang ada belum mencukupi, terutama pada tingkatan SMA sekolah sangat minim Sekali, hal ini tidak sebanding dengan jumlah anak sekolah yang ada menyebabkan penduduk mencari slternatif lain mencari sekolah di luar Parongpong walaupun jarak yang ditempuh jauh.
3. Aksesibilitas di Kecamatan Parongpong terutama jalan di dusun-dusun dan bukan jalan utama bisa dibilang tipe jalannya kurang memadai, perlu adanya perbaikan agar memudahkan penduduknya bermobilitas terutama untuk anak sekolah.

4. Kualitas dan kuantitas pendidikan atau sekolah di Kecamatan Parongpong sebaiknya lebih di tingkatkan untuk mendapat simpati penduduk sekitar, agar lebih mudah menarik daya serap anak sekolah didaerahnya.
5. Dilihat dari data anak usia sekolah yang begitu banyak , dari sekian % ada beberapa anak yang tidak sekolah, sebaiknya pemerintah lebih mencanangkan sekolah gratis atau sekolah murah untuk penduduk yang ekonominya lemah, dan member penyuluhan kepada para penduduk bahwa betapa pentingnya pendidikan di era modern ini.

